

Pressemitteilung vom 25.10.2022

Weltspartage in Hansestadt und Landkreis Lüneburg

Sparkasse Lüneburg feiert den Weltspartag am 27. und 28. Oktober

Lüneburg. Der Weltspartag ist für kleine Sparerinnen und Sparer eine liebgewonnene Tradition. Der Tag erinnert uns daran, dass Sparen sich lohnt – auch in schwierigeren Zeiten. Regelmäßiges Sparen kann kleine und große Wünsche wahr werden lassen. In diesem Jahr feiert die Sparkasse Lüneburg den Weltspartag gleich an zwei Tagen - am 27. und 28. Oktober.

An beiden Tagen können die kleinen Sparerinnen und Sparer ihr Ersparnis einzahlen und bekommen dafür traditionell ein Geschenk. „Als Überraschung für die Kinder haben wir uns in diesem Jahr wieder etwas Besonderes einfallen lassen“, verspricht Michael Jurr – Leiter Privatkunden in der Sparkasse Lüneburg. Mäusekontokinder und alle, die es werden wollen, können mit ihrer Spardose in eine Sparkassen-Filiale kommen. Den Inhalt der Spardose zahlen die Kinder auf ihr Konto ein und erhalten zur Belohnung entweder ein Tobi-Springseil, einen Plüsch-Tobi, ein Smartphone-Stativ oder eine Lunchbox.

Die beliebte Sparkassen-Maus Tobi ist an beiden Tagen unterwegs und besucht einige Filialen.

„Jeder Mensch hat Wünsche – egal in welchem Alter“ ist sich Jurr sicher. „Regelmäßiges Sparen ist dabei ein guter Weg, um sich diese Wünsche zu erfüllen. Wir betrachten es als wichtige Aufgabe, dass wir jungen Menschen diese Kompetenz vermitteln und ihnen zeigen, wie wichtig Sparen ist.“ Das geht besonders gut am Weltspartag und mit Hilfe des Mäusekontos Plus der Sparkasse Lüneburg. Das Konto kostet nichts. Dazu bietet es viele Vorteile wie zum Beispiel 2 % Zinsen bis maximal 500 Euro sowie Vergünstigungen in Stadt und Landkreis Lüneburg. Über das mitwachsende Mäusekonto Plus lernen Kinder bereits früh, mit dem eigenen Geld umzugehen. Dafür bekommt jedes Kind eine Kontokarte, mit der es selbst Geld abheben kann.

Hintergrund:

Den Wunsch, mit dem eigenen Geld ein kleines oder großes Vermögen aufzubauen, teilen Menschen aus aller Welt. Um sie für den Umgang mit Geld zu sensibilisieren, riefen im Oktober 1924 Delegierte aus 27 Ländern den Weltspartag ins Leben. Der erste Weltspartag fand am 31. Oktober 1925 statt.

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen:
Jule Grunau und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg
Telefonnummer: 04131 288-2001 oder -3131
E-Mail: presse@sparkasse-lueneburg.de

Bildunterschrift: Sparkassen-Maus Tobi
Foto: Lippels

